

# Info

## für Mitglieder und Freunde der CDU-Senioren-Union Borken (SEN)



Verantwortlich für den Inhalt:  
 CDU-Senioren-Union Borken,  
 46325 Borken, Brümmerstr. 4,  
 Telefon (02861) 5147  
 Weitere Informationen: [www.senioren-union-kreis-borken.de](http://www.senioren-union-kreis-borken.de)

„kurz und bündig“

Nr. 1

im Dezember 2006

### Der amtierende Vorstand

<b>Vorsitzender:</b>	Hans-Josef Klötgen
<b>Stellvertreter:</b>	Annemarie Brebaum, Bernd Kickum
<b>Schriftführer:</b>	Erwin Koziol
<b>Mitgliederbetreuer:</b>	Rudolf Graat
<b>Pressereferent/Öffentlichkeitsarbeit:</b>	Karl-Josef Grubbe
<b>Beisitzer:</b>	Ernst Bitting, Peter Büning, Josef Ehling, Johann Hessefort, Katharina Heßling, Liselotte Hoffmann, Reinhold Mast, Stefan Schröer, Albert Storcks, Rudolf Trepmann

### Die Kernmannschaft ist geblieben

Seit über 16 Jahren hatte Karl-Josef Grubbe den Stadtverband der CDU-Senioren-Union Borken geleitet. In der Mitgliederversammlung am 07.02.2006 legte er den Vorsitz in jüngere Hände. Nach dem einstimmigen Votum der Versammlungsteilnehmer/innen übernimmt Hans-Josef Klötgen aus Gemen die Nachfolge. Änderungen bei den Beisitzer/innen gab es nur wenige.

### Ehrevorsitz für Karl-Josef Grubbe

Auf einstimmigen Vorschlag des SEN-Vorstandes ist durch ebenfalls einstimmigen Beschluss der Mitgliederversammlung der bisherige Vorsitzende Karl-Josef Grubbe zum Ehrevorsitzenden ernannt worden. Durch Übergabe einer Urkunde aus der Hand des CDU-Stadtverbandsvorsitzenden Antonius König wurde diese außergewöhnliche Ehrung feierlich besiegelt. In einer kurzen prägnanten Laudatio würdigte der neue CDU-SEN-Vorsitzende Hajo Klötgen die Verdienste des Ehrevorsitzenden und bedankte sich für dessen unermüdlichen und beispielhaften Einsatz zum Nutzen der Partei CDU.

### Von 32 Gründungsmitgliedern auf über 300 Mitglieder

Anfang 2006 zählten wir 315 Mitglieder in den Reihen der CDU-Senioren-Union Borken. Seit der Gründung des SEN-Stadtverbandes im Februar 1990 hat die Mitgliederzahl kontinuierlich zugenommen. Damit ist unser Stadtverband der zweitgrößte im Kreis Borken.

### Mitgliederwerbung

Im Jahr 2005 ist eine Mitgliederkampagne durchgeführt worden, die zum Ziel hatte, dass die Mitglieder im CDU-Stadtverband Borken, die das 60. Lebensjahr vollendet haben, neben ihrer Mitgliedschaft in der CDU-Partei auch ihre Bereitschaft erklären, gleichzeitig der Senioren-Union anzugehören. Diese Aktion unter Einbindung aller CDU-Ortsverbände

erbrachte über mehrere Monate hinweg einen erfreulichen Mitgliederzuwachs von 37 Personen.

Eine weitere Maßnahme, den Mitgliederstand zu steigern, besteht in der Gelegenheit, anlässlich der sechzigsten Geburtstage von CDU-Mitgliedern im Zusammenhang mit der Gratulation durch die jeweiligen CDU-Ortsverbände auf eine kostenlose Mitgliedschaft bei der Senioren-Union hinzuweisen.

Nicht zuletzt im Hinblick auf das Gott sei Dank immer Älterwerden der Menschen ist die CDU-Senioren-Union sehr daran interessiert, ihren Altersdurchschnitt durch die „Jung-Senioren“ zwischen 60 und 69 Jahren zu senken, um der „Vergreisung“ der Institution Senioren-Union vorzubeugen. Dazu hat der SEN-Landesverband eine besondere Aktion gestartet.

Andererseits ist die CDU-Partei daran interessiert, dass Mitglieder der Senioren-Union, die kein CDU-Mitglied sind, auch der CDU als Partei beitreten. Dieser Fall trifft in der Senioren-Union Borken auf 57 Personen zu.

Alle Gliederungen im Bund der Senioren-Union sind aufgerufen, Werbung für sich zu machen und für „Nachwuchs“ zu sorgen.

### **Veranstaltungsprogramm**

Die uneingeschränkt positive Reaktion auf unsere Veranstaltungsprogramme motiviert uns, den Mitgliedern, deren Freunde und Bekannte ein abwechslungsreiches Angebot zu machen. In zwei Halbjahresprogrammen werden Ideen der Vorstandsmitglieder aufgenommen und organisatorisch begleitet. Tradition haben Vortragsveranstaltungen, Fahrradtouren, Tagesreisen und im November ein „Bunter Nachmittag“. Die Wünsche nach neuen und interessanten Eindrücken, nach politischer Information und der Gelegenheit zu persönlichen Kontakten sollen erfüllt werden. Der Vorstand nimmt gerne Anregungen der Mitglieder entgegen.

Die Erfahrungen aus der Durchführung geben Veranlassung, darauf hinzuweisen, dass die Teilnahme nach der Anmeldung Bestand haben muss. Es ist immer ärgerlich, wenn bei kostenpflichtigen Reisen der kalkulierte Preis durch das Fernbleiben von Teilnehmern in Unordnung gerät.

### **Treue Christdemokraten**

Am 01. Juli 2006 sind langjährige Mitglieder im CDU-Stadtverband Borken geehrt worden. Darunter auch einige Mitglieder der Senioren-Union. Ausgezeichnet wurden Karl-Josef Grubbe, Karl Nagel und Egon Vaut, die der CDU seit 60 Jahren angehören. 50 Jahre ist Karl Middeler CDU-Mitglied. Auf 40 Jahre CDU-Mitgliedschaft blicken Hans Rickert, Willi Tücking und Alfons Südholt zurück.

Der CDU-Europa-Abgeordnete Dr. Markus Pieper überreichte den treuen Mitgliedern eine Ehrennadel sowie eine Ehrenurkunde.

### **Wussten Sie schon .....**

.... dass in der CDU-Senioren-Union die zahlenmäßig stärksten Verbände im Münsterland beheimatet sind und der Kreisverband Borken mit seinen 2.029 Mitgliedern (Stand Okt. 2006) der größte Einzelverband in der ganzen Bundesrepublik Deutschland ist?